Master class

"Making a headband on embroidery design «Olive Branch»

Мастер-класс

«Изготовление ободка по дизайну вышивки «Веточка Оливок»

A headband was included to the list of the ten most fashionable accessories for the spring-summer 2019. Street-stylers from all over the world picked up this trend quickly. Headbands can also be found on the covers of the most popular glossy magazines.

Ободок вошел в список десяти самых модных аксессуаров весна-лето 2019. Street-стайлеры со всего мира быстро подхватили этот тренд. Ободки также можно встретить на обложках самых популярных глянцевых журналов.

Prepare for work:

Для работы нам понадобится:

- 1. the headband, which is approximately 3 cm wide in the widest part (the length of the headband is 38 cm)
 - ободок, который в широкой части имеет ширину примерно 3 см (длина ободка 38 см)
- 2. fabric: cotton fabric, linen, jeans, suede, and other dense fabrics, two cuts of 20 X 46 cm, a cut for a jumper of approximately 14x8 cm

ткань: хлопковая ткань, лен, джинс, замша, и другие плотные ткани, два отреза размером примерно 20X46см, отрез для перемычки размером примерно 14X8см

3. Tight tear-off stabilizer

Плотный отрывной стабилизатор

4. Scissors

Ножницы

Working stages

Этапы работы

- 1. Embroider the first color of the first part of the headband design, which will show the location of the embroidery
 - Вышиваем первый цвет первой части дизайна ободка, который покажет место расположения вышивки
- 2. Put the fabric (face up) with the lower cut to the lower frame of the hoop at the location of the embroidery and embroider the first color that will sew the fabric to the stabilizer again

Кладем ткань (лицевой стороной вверх) нижним срезом к нижней рамке пяльцев на место расположения вышивки и снова вышиваем первый цвет, который пришьет ткань к стабилизатору



3. Embroider the pattern Вышиваем рисунок



4. Put the second piece of fabric on the top, face inside and embroider the last two colors

Кладем сверху второй отрез ткани, лицевой стороной внутрь и вышиваем последние два цвета

- 5. Remove the embroidery from the hoop and tear off the stabilizer Вынимаем вышивку из пяльцев, отрываем стабилизатор
- 6. Put a detachable stabilizer to the hoop and embroider the first color of the second part of the design on it

Кладем в пяльцы отрывной стабилизатор и вышиваем на нем первый цвет второй части дизайна

7. Carefully put the fabric connecting both parts of the contour of the headband; the upper part of the fabric is thrown back

Аккуратно кладем ткань, соединив при этом обе части контура ободка, верхнюю часть ткани откидываем назад





8. Embroider the first color of the second part of the design one more time to sew the fabric to the stabilizer

Еще раз вышиваем первый цвет второй части дизайна, чтобы пришить ткань к стабилизатору

9. If you want a pattern on both sides of the headban, then embroider the pattern next. Or skip this part of the design.

Если вы хотите рисунок с двух сторон ободка, то далее вышиваем рисунок. Либо пропускаем эту часть дизайна.

10. Put the second part of the fabric face down and embroider the last two colors of the design

Опускаем вторую часть ткани, лицевой стороной вниз и вышиваем последние два цвета дизайна

11. Remove the embroidery from the hoop, tear off the stabilizer, cut out the headband retreating from the zigzag 0.5 cm

Вынимаем вышивку из пяльцев, обрываем стабилизатор, вырезаем ободок, отступая от зигзага 0,5 см

12. Turn the headband through the hole

Выворачиваем ободок через отверстие



13. Insert the headband inside and sew up the hole Вставляем внутрь ободок и зашиваем отверстие







14. Make pinches in the center of the headband and fix the shape of the headband. По центру ободка делаем защипы и фиксируем форму ободка.

15. Close the center of the headband with a fabric jumper and sew it on the wrong side with a neat hand seam

Перемычкой из ткани закрываем центр ободка и с изнаночной стороны пришиваем аккуратным ручным швом.

Enjoy this gorgeous accessory!

Любуемся шикарным аксессуаром!





